

Medio	Publimetro
Fecha	29-07-2011
Mención	UAH es parte de la campaña que busca a voluntarios para el Catastro de Personas en situación de calle 2011.

Buscan voluntarios para Catastro Calle

► El domingo cierran las inscripciones para ser voluntario en el catastro de personas en situación de calle

Sólo es necesario tener 18 años cumplidos y las ganas para participar como voluntario en el Catastro Calle 2011, que se realizará en todo el territorio nacional entre el 16 y el 21 de agosto.

El llamado es a inscribirse y formar parte de las cuadrillas que recorrerán las calles por turnos para ubicar a las personas que viven a la intemperie, conversar con ellas y realizar una encuesta, la que permitirá conocer en qué condiciones se encuentran y cuáles son sus problemas, para diseñar políticas efectivas.

Para realizar este catastro,

que incluirá 220 comunas a lo largo del país, se necesitan 10 mil voluntarios, quienes pueden inscribirse a través de la página www.catastrocalles.cl. La convocatoria estará abierta hasta este domingo 31 de julio.

En esta iniciativa, coordinada por Mideplan, participan también diversas organizaciones sociales, entre ellas el Hogar de Cristo, Red Calle, América Solidaria, la Fundación para la Superación de la Pobreza y el Observatorio Social de la Universidad Alberto Hurtado.

● PUBLIMETRO/MIDEPLAN

“Como futuro Ministerio de Desarrollo Social tenemos la tarea de superar la pobreza extrema de aquí al 2014, y no podemos cumplir con ella sin hacernos cargo de las más de 15 mil personas que viven actualmente en situación de calle”

SOLEDAD ARELLANO, SUBSECRETARIA DE MIDEPLAN.

Testimonio

Isabel Lacalle, coordinadora Red Calle.

- **Invitación:** “La invitación es a vivir el encuentro en la calle, a estar con los que los demás ignoran. Hay mucho prejuicio sobre ellos y queremos derribarlos a través de la generación de confianzas y que los voluntarios se den cuenta de las variables que hacen que esas personas estén en la calle. Las organizaciones trabajamos principalmente para apoyarlos en su mayor problema, la soledad, y el catastro será una herramienta muy útil para saber dónde están, cuántos son y cómo están”.



► Verónica Díaz, una mujer en situación de calle

Cómo participar

Para inscribirse se debe ingresar a la página www.catastrocalles.cl.

► Voluntarios pueden seleccionar el turno y comuna dónde realizar la encuesta.

- **Turno:** cada uno es de 5 horas y se distribuyen desde las 6:30 horas hasta las 12:00 horas, teniendo la opción de inscribirse en más de un turno.
- **Capacitación:** de los voluntarios, cuya sede y horario serán seleccionados al momento de inscribirse.